

https://www.catholicnewsagency.com/news/259431/padre-pio-13-facts-about-the-saint-to-know-and-share?utm_campaign=CNA%20Daily&utm_medium=email&_hsenc=p2ANqtz-8BaP3RzF_aoy54XkaWfJcanMeVNycN2aLYVtlaL49207B3A3Vh6vTkH60zKNU-a3U6-009B_FMq1C9Cn915eoAbhiyAQ&_hsmi=326004967&utm_content=326004967&utm_source=hs_email



PADRE PÍO: 13 DATOS SOBRE EL SANTO QUE DEBES CONOCER Y COMPARTIR

Los fieles se reúnen para rezar frente al cuerpo exhumado del santo místico Padre Pío en la iglesia católica de San Lorenzo fuera de los Muros en Roma el 4 de febrero de 2016. | Crédito: Filippo Monteforte/AFP/Getty

Por **Alyssa Murphy**

National Catholic Register, 23 de septiembre de 2024,

Uno de los santos católicos más populares del siglo XX, San Pío de Pietrelcina, conocido comúnmente como Padre Pío, fue un fraile franciscano capuchino, sacerdote y místico. Su tumba se encuentra en el Santuario de Santa María Nuestra Señora de las Gracias en San Giovanni Rotondo, Italia.

El Padre Pío es conocido por su profunda sabiduría sobre la oración y la paz, sus estigmas, sus informes milagrosos sobre su bilocación, sus ataques físicos por parte del diablo y su dominio de la vida espiritual.

Mientras la Iglesia celebra su festividad el 23 de septiembre, echemos un vistazo a 13 datos sobre la vida y la fe de San Pío.

1. El Padre Pío tenía sólo 5 años cuando expresó un fuerte deseo de servir a Dios.

Nacido como Francesco Forgione el 25 de mayo de 1887 en Pietrelcina, Italia, sirvió como monaguillo en su parroquia local. A la temprana edad de 5 años, se consagró a Jesús. A los 10 años, su familia comenzó a pensar en cómo podría convertirse en fraile capuchino.

2. El Padre Pío tenía sólo 15 años cuando ingresó como novicio en los Frailes Menores Capuchinos.

Siendo un joven adolescente, Francesco recibió el nombre de Pío o Pius cuando entró como novicio. Profesó sus votos solemnes tres años después. No fue ajeno a sufrir en medio de una salud frágil durante gran parte de sus estudios, fue ordenado sacerdote en 1910. Ascendió las montañas de Gargano al convento rural en las afueras de San Giovanni Rotondo en 1916. Permaneció allí durante más de 50 años, hasta su muerte el 23 de septiembre de 1968.

3. San Pío recibió las heridas visibles de Cristo, conocidas como los estigmas, al igual que San Francisco de Asís.

El 20 de septiembre de 1918, el Padre Pío recibió los estigmas mientras rezaba en una iglesia. Las heridas permanecieron visibles en su cuerpo durante el resto de su vida. Las heridas estaban en sus manos, pies y costado, correspondientes a las heridas sufridas por Jesús durante su crucifixión.

4. La sangre de sus estigmas olía a perfume floral.

Se dice que la sangre que brotaba de las heridas del Padre Pío, conocida como el “olor de la santidad”, olía a perfume o a aroma floral. Este rasgo también lo manifestaron otros santos que presentaban marcas de estigmas.

5. El Padre Pío escuchaba confesiones de 12 a 15 horas al día.

Mientras escuchaba las confesiones, el santo olía flores mientras se confesaban los pecados. Algunos penitentes esperaban dos semanas sólo para visitarlo en el confesionario. El Padre Pío también podía leer los corazones de los penitentes, recordándoles los pecados que habían olvidado u omitido.

El santo dijo una vez: “La confesión es el baño del alma. Hay que ir al menos una vez por semana. No quiero que las almas se ausenten de la confesión más de una semana. Incluso una habitación limpia y desocupada acumula polvo; regresa después de una semana y verás que necesita que le quiten el polvo otra vez”.

6. El Padre Pío sufría ataques del diablo de forma constante.

Desde muy joven, el Padre Pío fue bendecido con visiones celestiales, pero también experimentó una guerra espiritual, incluidos ataques del diablo.

En un libro escrito por el Padre Gabriele Amorth sobre el Padre Pío, el famoso exorcista de Roma dijo: “La gran y constante lucha en la vida del santo fue contra los enemigos de Dios y de las almas, aquellos demonios que buscaban capturar su alma”.

Amorth continuó: “El diablo se le apareció bajo muchas formas diferentes: como un gran gato negro, salvaje y amenazador, o como un animal repulsivo, con la clara intención de asustarlo; bajo la apariencia de jovencitas desnudas y provocativas que bailaban danzas obscenas, obviamente para probar la castidad del joven sacerdote. Sin embargo, lo peor era cuando el diablo tomaba la apariencia de su director espiritual, o se hacía pasar por Jesús, la Virgen María o San Francisco”.

7. Tenía el don de la bilocación, lo que significa que podía estar en más de un lugar a la vez.

Numerosos testimonios de testigos presenciales dan fe de la capacidad del Padre Pío de estar en varios lugares a la vez. Algunos frailes recuerdan haberlo visto rezando afuera cuando sabían que todavía estaba en su habitación. Algunos testimonios proceden de otras personas que afirman haberlo visto en diferentes continentes del mundo. En cuanto a cómo el Padre Pío experimentó tales hazañas, lo más cerca que llegó a una explicación de la bilocación fue decir que ocurrió “por una extensión de su personalidad”.

8. El avistamiento de un “fraile volador” evitó que los aviones de guerra bombardearan la ciudad del Padre Pío durante la Segunda Guerra Mundial.

Entre los casos de bilocación documentados más notables se encuentra la aparición del Padre Pío en el aire sobre San Giovanni Rotondo durante la Segunda Guerra Mundial. Mientras el sur de Italia permanecía en manos nazis, los bombarderos estadounidenses recibieron la misión de atacar la ciudad de San Giovanni Rotondo. Sin embargo, cuando aparecieron sobre la ciudad y se dispusieron a descargar sus municiones, un fraile vestido de marrón apareció ante su aviación. Todos los intentos de lanzar las bombas fracasaron. De esta manera, el Padre Pío cumplió su promesa a los ciudadanos de que su ciudad se salvaría. Más tarde, cuando se estableció una base aérea estadounidense en Foggia a unos pocos kilómetros de distancia, uno de los pilotos de este incidente visitó el convento y encontró, para su sorpresa, al fraile que había visto en el aire ese día sobre San Giovanni.

9. Antes de morir a los 81 años, todas sus heridas sanaron sin dejar cicatrices, tal como él había predicho que ocurriría 50 años antes.

Un médico que examinó el cuerpo del santo y que estuvo presente en el momento de su muerte observó que las heridas de los estigmas estaban completamente curadas, sin rastros ni cicatrices. El cuerpo del Padre Pío fue colocado en un ataúd en la iglesia del monasterio para que los peregrinos pudieran visitarlo y rezar.

10. Los peregrinos pueden visitar las habitaciones donde vivió el Padre Pío.

Todas las celdas en las que vivió el Padre Pío en Italia han sido equipadas con muebles antiguos para que luzcan exactamente como a principios del siglo XX. Cada lugar también cuenta con un pequeño museo con reliquias y objetos de su vida.

11. Al Padre Pío se le han atribuido muchos milagros.

Se han atribuido varios milagros a la intercesión del santo, incluida la historia de Gemma di Giorgio, una niña que visitó al Padre Pío. Nació ciega y sin pupilas en ninguno de los ojos, pero milagrosamente recuperó la vista después de visitarlo. Un factor verdaderamente milagroso de su curación fue que, aunque podía ver, todavía le faltaban pupilas. Otro milagro fue relatado en EWTN .

12. Estableció un hospital.

El Padre Pío, que vivió una vida de sufrimiento, dificultada por el dolor físico y la enfermedad, pudo construir un hospital con la ayuda de generosos patrocinadores. La Casa Sollievo della Sofferenza, que significa “Casa para el alivio del sufrimiento”, se inauguró el 5 de mayo de 1956. El hospital se encuentra en la cima de una colina con vistas a San Giovanni Rotondo. Comenzó con solo 250 camas y el equipo justo, pero ahora el hospital es conocido por sus instalaciones y servicios de última generación.

13. Incluso antes de su muerte, el 23 de septiembre de 1968, el Padre Pío habría pasado sus últimos momentos en oración.

Beatificado en 1999, el Santo Padre Pío fue canonizado el 16 de junio de 2002 por el difunto Papa San Juan Pablo II. Es conocido entre los católicos como San Pío de Pietrelcina. Más de 500.000 personas asistieron a su canonización. El vídeo a continuación muestra a San Pío celebrando la misa el día antes de su muerte: